

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



„Spezi“- Fanclubs feiern im Wiener Prater Anzeige 88949

Der Wolfsberger Johann Stromberger, im Lavanttal besser bekannt als „Spezi-Hansi“, ist seit 40 Jahren als Musiker tätig. Im Wiener Prater, wo er seit 11 Jahren auftritt, kennt man ihn als „Praterkönig“. Die Kärntner und Wiener Fans treffen sich am Samstag, dem 16. Juli, in Wien im Prater-Lokal „Praterschwemme“ zum ersten großen Fanclub-Sommerfest, wo der „Spezi“ mit seinem Freund und Musikanten-Kollegen Werner Raimund alias „Mexi“ auftreten wird. Mit ihm hat Stromberger auch die CD „Praterstimmung“ aufgenommen, die beim Sommerfest vorgestellt wird. Ein eigens eingerichteter Bus-Transfer bietet den „Spezi“-Fans die Möglichkeit, mit einem Reisebus zum Fest nach Wien und retour zu fahren. Abfahrt ist am Samstag, dem 16. Juli, um 10 Uhr vor dem Lokal Griesstüberl in der St.

Johanner-Straße in Wolfsberg, die Rückfahrt erfolgt in der Nacht. Anmeldungen, Informationen und Preisauskunft unter der Telefonnummer 0699/12131266 (Griesstüberl) oder 0664/3920366 (Elfi Stromberger).



„Praterkönig“ Johann Stromberger (rechts) und Kollege Werner Raimund werden beim Fanclub-Sommerfest im Wiener Prater ihre neue CD vorstellen.